
Residencial

Aedas Homes, a la caza de los jóvenes: levanta 40 viviendas en Barcelona

La promoción se llama Hannon y las viviendas están ubicadas en el municipio de Sant Adrià del Besós. Cuentan con dos o tres dormitorios, incluidos los áticos de dos habitaciones con terraza.

EjePrime
7 feb 2019 - 17:24



Aedas Homes, a la conquista de jóvenes compradores. La promotora inmobiliaria española llega al municipio de Sant Adrià del Besós (Barcelona) con el lanzamiento comercial de la promoción *Hannon*, una oferta residencial dirigida a jóvenes que buscan su primera vivienda en la capital catalana.

La promotora pone a la venta un total de cuarenta viviendas de dos y tres dormitorios, incluidos los áticos de dos habitaciones con amplias terrazas, desde 240.000 euros. **Estas propiedades tienen zonas comunes en planta baja y cubierta**, donde se encuentra situada la piscina comunitaria y el solárium.

Las viviendas de *Hannon* disponen de preinstalación de puntos de carga de vehículos

eléctricos en el garaje. **El municipio de Sant Adrià del Besós está situado al lado de grandes centros de trabajo como el 22@.**